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Major Marco Kraft, S3 du bat car 1 depuis 2012.

Officier de carriere des troupes de transmission et d'aide au cdmt des Forces aerienne ä Dübendorf.

Major Kraft, vous avez ejfectue votre
premier cours de repetition au sein du
Bat car 1 l'annee derniere en tant que

S3, comment avez-vous vecu votre entree dans le
bataillon

Tres honnetement, je suis entre en Service avec un
sentiment mitige.
J'avais ce sentiment en tete « Marco, t'es sür, que c'est
une bonne idee Est-ce que on va t'accepter en tant que
suisse allemand? ».

J'ai paradoxalement vecu un accueil tres ouvert et je
me suis senti vite accepte et bienvenu dans les rangs
des membres de FEM du bataillon. Mes rapports avec
Fensemble des cadres du bat ont ete egalement tres
positifs, je me suis tres bien entendu avec chacun et n'ai
jamais ete marginalise. J'ai eu beaucoup de plaisir tout au
long de mon service.

Le bataillon perpetue de nombreuses traditions
durant et hors le service, comment avez-vous
vecu ces dernieres et qu'en pensez vous

C'etait tres impressionnant. Mon ancien bataillon a
ete cree en 2004 (Inf Bat 13) et n'avait pas encore de

traditions. Je trouve la tradition tres importante pour
l'identification du citoyen soldat avec son histoire. Le
soldat peut par ce moyen connaitre ou sont ces racines et

pourquoi il fait son service militaire. J'ai ete tres surpris
lorsque que j'ai appris qu'il existait une association du bat
car 1. La derniere reunion (Abbaye des officiers) a eu lieu
au mois de septembre 2012. J'ai ete impressionne par le
nombre des participants. Des anciens officiers a l'actuel
cdt de brigade en passant par le jeune lieutenant, tout le
monde etait present.

Nein. Ich denke nicht. Zu Beginn der Dienstleistung
braucht man einen Moment, bis man sich wieder
eingewöhnt hat. In der mündlichen Ausdrucksweise fühle
ich mich sehr wohl und sicher. Für mich ist eher das
schriftliche eine Herausforderung, da ich dies selten
bis nie gebrauche. Zudem ist es immer wieder eine
Chance für mich, meine französisch Kenntnisse wieder
auffrischen zu können.

On dit souvent que les troupes romandes ne
fonctionnent pas de la meme maniere que nos
homologues suisse-allemands, quelles sont les
differencesfondamentales

En effet, ce n'est pas une legende, mais bei et bien une
realite!! Je pense que les romands ont une autre facjon de

faire les choses. Plus calme et plus reflechie, ils ne font pas
plus que ce qu'il faut. Les suisses allemands essaient de

donner toujours le maximum, les romands travaillent ä

80%, mais au moment oü il faut fournir une prestation de

choix, par exemple lors d'une inspection ou d'un exercice,
ils ont des reserves pour aller au-delä de leurs limites. Les
suisses allemands sont des lors souvent frustres par le
resultat obtenu.

Quel souvenir garderez-vous äjamais grave dans
votre memoire du bataillon de carabiniers l

Je garderai L'esprit de camaraderie. Le bat car 1 possede
un esprit de camaraderie fondamentalement different
par rapport ä ce que j'ai vecu dans ma carriere militaire.
C'est esprit est vivant, palpable et ceci a tous les niveaux
hierarchiques. Vive la camaraderie, vive le bat car 1!!!

Comment vivez lefait d'etre le seul representant
de la langue de Goethe au sein du bataillon Est-
ce un handicap
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